



気づき、気づかい、築く



講演会、参観授業で聴く力 UP!

11月12日(火)には交通安全教室が、11月14日(木)には学校保健安全教室が開催されました。二つの講演会の前には、前に立って話をする人の気持ちを察し、気づかいの心をもって話を聴くことを大切にしようと学年全体に話をしました。聴く時間が長時間となると、聴く姿勢・態度については確実に経験値を積むことができています。

交通安全教室

主に自転車を利用する際に気を付けるべきことについて DVD を視聴したり、警察官の方の話を聴いたりしました。



- 生徒感想
- ・自転車に日ごろ乗るけれど左側通行の大切さ、理由を初めて知りました。
 - ・被害者はもちろん加害者になるかもしれないので、気をつけて乗りたいです。

学校保健安全委員会

前半は保体委員による発表、後半はヤクルトから栄養士の方を招いてお話を聴きました。会全体を通して栄養バランスに気を付けた食事や、睡眠の大切さを再確認しました。



- 生徒感想
- ・寝る前にメディアに触れる生活は見直したほうが良いと改めて思いました。
 - ・朝食を余裕をもって食べられるように、早く起きることができたらいいなと思います。

保体委員の活躍

交通安全教室、学校保健安全委員会ともに保体委員が準備・運営と奮闘しました。二つの会は日程としても近く、大変だったと思いますが大変立派に任された仕事をやりきることができました。



参観日「公平と不公平」

16日(土)は参観日で道徳「公平と不公平」を学年全体で行いました。参加いただきました保護者の皆様におかれましては授業へのご協力ありがとうございました。



授業の前には聴く力と、今回は話す力についても話をしました。「聴くこと」と「話すこと」の両方を頑張るには「切り替えること」が大切です。まだまだ発展途上の一年生、行事一つひとつをきっかけにまだまだ成長していくことを期待しています。

